

ATHLÉTISME. Avec l'ACA. Les courses se suivent et les Auscitains cumulent les performances.

Des coureurs bien en jambes

L'été s'annonce piquant avec de belles courses de montagne ici ou là. Chacun des coureurs prendra le temps d'évoquer ses souvenirs de courses lors du repas de clôture du club qui aura lieu mercredi au stade et de revenir sur leurs dernières performances. Tout d'abord côté trail, le dénivelé s'accroît au fil des jours, les coureurs de l'ACA deviennent plus performants.

Deux représentants du club auscitain participaient le 21 juin à la Crémaillère de Luchon, 1 km vertical qui comptait pour le championnat régional avec des podiums à la clé. Le principe : 1 km de dénivelé + pour 5 km maxi de distance. A Luchon : 5,7 km et 1 170 m D+.

Christine Robert termine 3^e V 1/7 et 2^e au classement des licenciées en 1 h 12'37. Eric Thursch, lui, pour son premier km vertical et à 15 jours de ses 24 heures d'Albi plat, fait une très belle 5^e place V 3 en 1 h 07'52.

Et ce week-end des 27 et 28 juin, c'est à Saint-Lary qu'ils ont remis ça, ainsi que 5 autres coureurs du club.

Au trail des Mouscades, sur 18 km avec un très fort déni-



Christine Fadelli (photo à gauche) et Christine Robert et Eric Thursch (ci-dessus à droite)./Photo reproduit. DDM.



velé, Eric termine 1^{er} V3 sur 3 600 D+ en 8 h 25. A noter qu'Eric était également, le lendemain, aux Foulées Saint-Pierre de Barbotan et 2^e V 3 sur 12 km. Il va falloir se re-

poser maintenant. Christine Fadelli était aux 10 km des Foulées braxéennes (31) et fait un podium 1^{er} V 2F et 6^e femme en 54'33.

DE BELLES PERFORMANCES ET DES PODIUMS

Autres belles performances et 2 podiums pour Thierry Heuet qui, sur une course organisée mercredi 24 par la gendarmerie sur 10 km en forêt landaise et chemins sablonneux, près de Casteljaloux, termine 2^e sur 70 et 1^{er} (+ de 40) en 43', et dimanche 28 sur un trail vallonné, les Foulées de Rives (47), avec parcours agréable malgré la chaleur sur 10,650 km arrive en 44'03, 7^e sur 90 et 2^e V1.

Thierry sera dès ce week-end sur les crêtes d'Espelette avec Jean-Benoît Zouin, une grande classique du Pays basque très appréciée des coureurs.

BOXE. 7 combats à partir de 20 h. Demain.



Soirée à gros enjeu aussi pour Lernick Martirosian ici aux côtés de son entraîneur Clément Ramirez./ Photo DDM. Nedir Debbiche.

Un goût d'Europe vendredi au Mouzon

Demain à 19 heures, à la concession Citroën à l'heure de « la pesée », L'Espagnol Adassa Rodriguez et le Marseillais Medhi Amar se contenteront de se...détacher du regard. Le lendemain au Mouzon, c'est titre européen en jeu que ces deux mi-lourds croiseront les gants et ce, sans...concession. « Il y a sans doute du KO dans l'air entre ces deux puncheurs » selon Clément Ramirez, heureux d'avoir pu offrir ce « choc » aux aficionados de la région. Mais aussi de toute la France puisque ce combat ainsi que deux autres, à l'affiche de cette soirée organisée par le Ring Auscitain, seront retransmis en direct sur « Ma Chaîne Sport ». Avec cinq combats pro et deux amateurs, cette soirée

(coup d'envoi 20 heures...) vaudra aussi par le mano à mano entre le néo-pro auscitain Lernick Martirosian et le Girondin Nicolas Boyer. Devant « son public », Lernick qui reste sur une belle performance à Bayonne, voudra confirmer les espoirs que place en lui Clément Ramirez et tout le club. Teddi Lo et Dassa Namana seront les autres auscitains en lice.

Avec un prix des places accessible à tous (de 10€ à 40€), l'organisation espère que le public répondra nombreux. Magnifique sport s'il en est, la boxe n'en est que plus belle lorsque « la salle » répond par ses encouragements, sa ferveur, à l'énergie, au courage dont font preuve les combattants.

GOLF. AS Auch-Embats. Sur le green.

130 golfeurs à Auch-Embats

Samedi 27 juin et dimanche 28 juin, compétition M. Dambax Audi-Volkswagen et T. Labric boucherie-charcuterie. Durant deux journées sur le parcours d'Auch-Embats, avec un grand soleil, de la chaleur et beaucoup de convivialité assurée par la formule de jeu : éclectique, 130 golfeurs ont participé à cette compétition parrainée par les établissements Michel Dambax, Audi-Volkswagen, et Thierry Labric, boucherie-charcuterie.

Les résultats:

Dames. Brut : Sandrine Morel, Viviane Tolsan, Odette Lescarret. **Net :** Rosette Lacoume, Valérie Bleu, Sarah Dupey. **Messieurs 1^{re} série. Brut :** Michel Loncan, Philippe Dabrin, Carlos Rodriguès. **Net :** Vincent Bonnassies, Christian Lacomme, Jean-Marc Fourcade. **Messieurs 2^e série. Brut :** Sté-



Les partenaires avec Sandrine Morel./Photo DDM.

phane Renaud, Benoît Reverola, Stéphane Tibolla. **Net :** Tony Labric, Didier Dini, Christophe Diana.

Prochaine compétition: ce dimanche 5 juillet avec les Entreprises Colas et Gama.

BASKET ADAPTÉ. Association sportive de la Caillaouère. Samedi 27 juin, au Mouzon.

Des belles finales régionales

L'Association sportive de la Caillaouère (AGPEI) organisait les finales régionales Midi-Pyrénées sport adapté de basket, samedi 27 juin, au Mouzon.

Une très belle organisation avec le concours d'Auch Basket-Club pour l'arbitrage et la préparation des repas.

Le soutien efficace du comité départemental sport adapté du Gers en la personne de la présidente Ingrid Hentges et du conseiller départemental Luc Lopez.

Un grand merci aux membres de l'Association sportive de la Caillaouère qui ont œuvré pour la réussite de cette journée et un grand bravo aux petits dan-



À l'heure des récompenses./Photo DDM.

seurs de la compagnie Sonia Barro qui ont produit un spectacle de grande qualité.

Les récompenses ont eu lieu en présence de M. Alain Mathio (président de l'AGAPEI et de

l'Association sportive de la Caillaouère), de M. André Laran (adjoint au sport pour la mairie d'Auch), Mme Nathalie Casavieille (responsable d'unité d'intervention sociale à l'ESAT de la Caillaouère d'Auch) et de Mme Ingrid Hentges (présidente du comité départemental sport adapté du Gers).

Division 2 : 1. AJHSCL I (Rieumes), 2. Auch BC (La Caillaouère), 3. Avril (Lavaur). **Division 3 :** 1. Albi, 2. ASL Passion (Soual), 3. AJHSCL III (Rieumes).

Division 3 loisirs : 1. Auch BC (La Caillaouère), 2. Les Thuyas (Monferran-Savès).

TENNIS. « Jeu et Match ». Sur les courts du Lescat.

L'école du TCA est en vacances

Avant de se souhaiter « bonnes vacances » le groupe des moins de 12 ans de l'école de tennis du TCA que dirige Stéphane Mousset, le professeur diplômé, a participé à une dernière session de « Jeu et Match » sur les courts du Lescat. Avec cette formule, la FFT a trouvé la solution pour que les plus jeunes de ses licenciés disputent des matches sur des terrains adaptés à leur âge et leur niveau avec le matériel adéquat. L'école du TCA reprendra en septembre. Vos enfants qui veulent pratiquer ce sport complet y seront les bienvenus.



HANDBALL. Les Lions. En assemblée générale.

« Le bilan est très positif »

Le Lions Auch Handball a tenu son assemblée générale dimanche dernier. Devant une vingtaine de personnes, la présidente du club, Nathalie Brusty (Photo DDM), a notamment évoqué la hausse significative du nombre de licenciés. Et ce n'est qu'un début. « Le bilan sur cette année 2014 est très positif. On observe une hausse sensible de licenciés cette saison puisque nous atteignons 176 licenciés permanents et 313 événementiels.

Cette hausse s'explique par le nombre d'interventions du conseiller technique du Comité, Fabien Delbosch dans les écoles de la ville. Nous aurons sûrement d'autres répercussions de son travail sur la saison prochaine, surtout sur les jeunes catégories ». Côté sportif, les résultats sont plus mitigés. La déception de la saison vient des seniors masculins relégués en championnat territorial. « Mais je reste satisfaite de la reconstruction du groupe, c'était notre priorité. L'objectif pour l'an prochain sera d'avoir une équipe dans chaque catégorie.

